

Según el Defensor del Pueblo, los líderes quieren reunirse también con el presidente del Congreso.

Cerca de 300 líderes campesinos del Catatumbo pasaron la noche del jueves en el Centro de Memoria, Paz y Reconciliación, en el parque El Renacimiento, a la espera de ser escuchados por el presidente de la República Juan Manuel Santos, en su insistencia de exigencias, según ellos, incumplidas por años.

Los campesinos, que el jueves se tomaron la sede de la Defensoría del Pueblo, lograron que el Defensor del Pueblo Jorge Armando Otálora sirviera de mediador para lograr la entrevista con el mandatario y varios de los ministros.

Los campesinos esperan que el Gobierno cumpla con los acuerdos a los que llegaron en el paro campesino hace cerca de dos años y que, según ellos, ni el Ministerio del Interior ni el de Agricultura han gestionado para llevarlos a cabo.

“Uno de los acuerdos que teníamos son las zonas de reserva campesina, los proyectos de confianza poserradicación, sustitución gradual de los cultivos ilícitos. También pedimos que se investigue la acción violenta contra los campesinos en el 2013. Tenemos cuatro presos en las cárceles de Cúcuta y Ocaña y queremos su libertad inmediata. No nos iremos a nuestras tierras hasta que tengamos compromisos concretos”, indicó Jhony Abril, uno de los voceros de los campesinos, quien además aseguró que la fuerza campesina está más unida.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/protesta-de-campesinos-del-catatumbo/15850155>